



Suivi de croissance de l'herbe pour une bonne maîtrise du pâturage

*Des conditions climatiques particulièrement favorables aux légumineuses*

Malgré le manque de précipitation, la pousse de l'herbe et notamment des légumineuses est relativement active. Les quelques précipitations de ces derniers jours devraient pleinement profiter aux prairies.

Au 6 avril, le retard par rapport à 2011 est évalué à 100°C soit environ 15 jours. L'année dernière a été très précoce, on se rapprocherait donc d'une année « classique ».

En plaine, le seuil des 400°C est atteint sur certaines zones du département. Le plein pâturage (jour et nuit) peut donc débuter avec l'arrêt progressif de la distribution des fourrages conservés. Sur les prairies précoces le déprimage ne devrait pas dépasser les 500°C (autour du 20 avril pour les secteurs de Boën et st Chamond).

En demi-montagne (500-850m), tous les troupeaux devraient être sortis, le seuil des 350°C est atteint (sauf pour St Bonnet Le Château).

Yves ALLIGIER (Loire Conseil Elevage) / Pierre VERGIAT (Chambre d'Agriculture de la Loire)

